

北新幹線東京～新青森間で「はこビュン（Eieck）」を開始。取り扱い列車本数は、東京駅発新青森駅が1日あたり3本、新青森駅発東京駅は4本となる。

ボレーシヨン主催として開催している。

「ベイサイドカップ」が オフィシャルサイト

ダイワコーコーポレーション（本社・東京都品川区、曾根和光社長）は、同社が主催する学童野球大会「ベイサイドカップ少年野球大会」のオフィシャルWebサイト（写真）を7日に公開した。

これまでベイサイドカップ少年野球大会のWebサイトは野球部サイト内に格納されていたが、25年は参加者数2975人、チーム数119チームと過去最高のエントリーとなり、それに伴い閲覧数が増加。より多くの人にスムーズに情報を提供するため、大会専用のWebサイトを新たに公開した。



「ベイサイドカップ少年野球大会」は、2015年から続く学童野球大会で、今年で11回目の開催となる。従来は同社の社員が個人的に運営していた口一杯な大会だったが、コロナ禍でも子どもたちに野球を楽しんではほしいという同社軟式野球部の想いや提案を受け、大会規模を拡大し、21年からダイワコ

bサイト（写真）を7日に公開した。

「ベイサイドカップ少年野球大会」は、2015年から続く学童野球大会で、今年で11回目の開催となる。従来は同社の社員が個人的に運営していた口一杯な大会だったが、コロナ禍でも子どもたちに野球を楽しんではほしいという同社軟式野球部の想いや提案を受け、大会規模を拡大し、21年からダイワコ